
あわの自然学園アンケート集計について 

 

あわの自然学園では、夏季休業中に一般開放を行っていました。区内外を問わず、たくさ

んの方々に参加いただきました！ そこで、一般開放で学園を訪れた方に、アンケートを行

いました。 

 

 

～一般開放編～ 

Ｑ１ あわの自然学園を知ったきっかけは何ですか？また何回行きましたか？ 

⇒ 一番多かったのは、子どもや孫が移動教室に参加し、のちに家族や友人と一般開放 

で利用するようになった、との回答でした。一般開放を複数回利用した方もいて、多い 

方は 10回以上利用していたようです。 

   その他、子どもの頃に利用し、大人になって再度利用した方等もいましたが、中には 

墨田区の教員時代に引率として学園での移動教室に参加し、その後、一般利用をした、 

という方もいました。 

 

Ｑ２ あわの自然学園ではどのような活動をしましたか？ 

 ⇒ バーベキュー、川遊び、卓球、バスケットボール、バレーボール、サッカー、ピアノ、 

釣り、花火、天体観測、虫取り、スイカ割り、飲酒…etc 

   移動教室のプログラムと異なり、一般開放では利用者各々が自由に活動内容を選択 

することができるため、活動内容は多岐に渡っていました。ただし、自然に接する活動 

は、どの利用者も行っていたようです。 

   また、学園管理人によると、学園を拠点として日光等を観光する利用者が多かった 

ようです。他の宿泊施設と比べて安価で泊まることができたことも、学園の魅力の一つ 

であったのかもしれません。 

 



Ｑ３ あわの自然学園について印象に残っていることはありますか？ 

 ・食事がおいしかった。 

 ・ホールが素敵だった。 

 ・景色がよく、夏でも涼しく快適に過ごせた。 

 

Ｑ４ 閉園となってしまうことについて 

 ・また利用したかったので残念です。 

 ・毎年別荘のように利用していました。 

 ・子どもたちが移動教室として行った場所に親である自分もいけて嬉しかった。 

  

皆さん、あわの自然学園では楽しい思い出を作っていただけたようです。 

 

 

【管理人の思い出】 

 一般開放の時期は、毎日のようにいろいろな方にご利用いただきました。活動内容として

は、食材の持ち込みが可能な施設でしたので、バーベキューをしていた利用者が多かったと

記憶しています。個人利用者は、ほとんどの方が自家用車でお越しになりました。 

個人利用だけでなく、団体利用の申込みも数多くあり、野球・サッカーのスポーツ団体や

幼稚園・保育園、こども会、教職員研修等によるご利用がありました。大きな規模の団体が

宿泊する日は、貸し切りで対応することもありました。 

その他、朝鮮学校の方々等、外国籍の方にもご利用いただいたことが印象に残っています。 

 

 

 


